
2ème réunion des délégués des élèves 
Vendredi 15 décembre 2017 

 
CPA : Mia, Chamseddine  

CPB : Elena, Chloé 
CP/CM2 : Paul, Sofia 
CE1A : Tess, Leodhyn 

CE1B : Lisa, Evan  
CE1/CE2: Lisa, Raphaël 

CE2A : Louis, Lilia 
CE2B : Eloushan, Oskar 
CM1 : Nicolas, Margaux 

CM1/CM2 :Allyson, Côme 
CM2 : Loulia, Ulysse 

Madame Picco 
 
 
 

• Point sur la mission des délégués : les compte-rendus des réunions sont faits en classe et les 
réunions sont préparées soit par la mise en place d’une boîte à idées soit par un 
regroupement soit par un cahier de doléances soit par des échanges en classe. Cela manque 
dans certaines classes. 

• Les noms des délégués de CE1/CE2 ont été oubliés sur le compte-rendu précédent. Toutes 
les excuses de Mme Picco. 
 

PROPOSITIONS DES DELEGUES 

• Installer un panier de basket ou des cages de foot dans la cour du bas. 

• Mieux surveiller les toilettes, veiller à ce qu’il y ait du papier dans les distributeurs ainsi que du 
savon. Pourrait-il y avoir des « lunettes » installées sur les sièges des toilettes ? Pourrait-il y 
avoir du désodorisant ? 

• Installer des rideaux sur les fenêtres des couloirs. 

• Pourquoi certains jouets sont interdits ? 

• Signaler à Karen qu’il n’y a pas assez de jeux de société et de sport pour les classes de 
« petits » durant les TAP. 

• Proposer des menus à thème à la cantine. Les menus sont mieux car maintenant il y a plus de 
légumes et moins de viande. 

• Projet de fête de l’école en fin d’année : musique ? orchestre ? 

• Problème d’occupation de la cour du bas. Des classes n’ont pas de ballon et certains enfants 
viennent uniquement pour embêter ceux qui jouent au ballon. 
 

REPONSES : 

• La question du panier de basket va être posée aux enseignants puis en Mairie. 

• La question des « lunettes » de toilettes va être posée en Mairie. 

• La question des menus à thème va être transmise à la Mairie. 

• Des films pare-soleil vont être posés sur les vitres des classes côté couloir durant les 
vacances de février et d’avril. 

• Au prochain Conseil des élèves, nous préparerons le Carnaval avec le choix d’un thème. Cela 
doit être discuté avant dans les classes. 

• Un affichage va être fait avec les photos des délégués pour que tous les élèves sachent qui ils 
peuvent aller voir en cas de problème. 

• Faut-il revoir l’organisation de la cour du bas ? à discuter dans les classes 
 
 

Le prochain Conseil se tiendra le vendredi 19 janvier 2018 de 9h45 à 10h30 


